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Ich würde mal vorschlagen, dass wir abwarten bis sich Guiseppe und Veuxin dazu geäußert
haben. Mir wäre es wichtig, dass sie a) mit dieser erstmal unverbindlichen Vorgehensweise
einverstanden sind und b) dass das Forum wieder einsehbar ist, damit sich der ein oder andere,
der bislang noch nicht so sehr in die BIK-Wiederauferstehung involviert war, dort schlau
machen kann, worüber er eigentlich abstimmen soll.

Jetzt haben wir eh so lange darauf gewartet, da kommt es ja auf ein "paar" Tage nicht drauf an.

1https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/2780-bik/&postID=64170#post64170
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